

Liebes Team in Aegina,

leider müssen wir Euch eine sehr traurige Nachricht mitteilen. Nach 14 wunderschönen Jahren mussten wir uns heute von unserer Hilda verabschieden. Hilda war ein toller Hund und wir haben es zu keiner Zeit bereut, sie damals aus Aegina zu uns zu holen.

Sie war mittlerweile eine alte Dame, die nur noch unter Schmerzen Treppen steigen konnte. Heute mussten wir sie schweren Herzens von ihrem Leid erlösen.

Sie bleibt für immer in unserem Herzen,  
traurige Grüße, Manuela Bathon mit Familie

